

Gottesdienst am Heiligen Abend, 24.Dezember 2024 in der Elstaler Kirche

Der Gottesdienst fand in der Elstaler Kirche mit Aufführung des legendären Krippenspiels statt.

In einer zuvor dem Anlass entsprechend sehr festlich geschmückten Kirche wurde der Gottesdienst von Pfrn. Heike Benzin eröffnet. Sie übergab den Akteuren des Krippenspiels das "Zepter". Diese boten den zahlreich erschienenen Besuchern eine sehr gelungene Vorstellung! Frau Wibke Beulsausen als Maria und Herr Heiko Herholtz als Josef gaben sich in ihren Rollen schauspielerisch sehr begabt. Ebenso die Konfirmanden in ihrem Auftritt als Hirten und Könige.

Sie alle lösten Freude und Dankbarkeit aus, dass der Stern, das Licht von Bethlehem auch am Nachmittag die Elstaler Kirche zum Erleuchten brachte.

Die ansprechende musikalische Umrahmung durch Frau Willamoski am Keyboard und der Gesang der Besucher, ließen uns alle von Herzen über Christi Geburt, dem Erlöser und Retter der Welt, freuen.

In ihrer Predigt vermittelte Pfarrerin Benzin dazu passend den Ursprung von Weihnachten, den viele leider vergessen haben.

Wir beteten zum Abschluss das Vaterunser und davor gab es einen stürmischen Beifall für das sehr ansprechende Programm. Sicherlich ungewöhnlich, aber Applaus darf und sollte es auch in unseren Kirchen geben.

Wir gingen mit dem guten Gefühl nach Hause, dass unser Gott immer bei uns ist und in guten als auch an schlechten Tagen an unserer Seite steht.

Den Akteuren und Helfern für die Vorbereitung, Organisation und Durchführung dieses Gottesdienstes gilt ein dickes, herzliches Dankeschön!

Margit Paul

Pfarrsprengel Wustermark

Kirchenbezirk Elstal

